

Je retiens : Le roi Louis IX est un souverain généreux. Il n'hésite pas à nourrir lui-même les pauvres et soigner les malades. Il n'aime pas la guerre et cherche toujours à se montrer juste avec tout le monde. Grâce à lui, le royaume de France s'est unifié et a vécu en paix.

Louis IX est très chrétien. Il part deux fois en croisade* et meurt à Tunis en 1270. Pour ses actes, le Pape le fait canoniser. Louis IX devient Saint Louis.

une croisade : Après la conquête de la Terre sainte par les musulmans, des combattants chrétiens partent délivrer puis défendre le tombeau du Christ à Jérusalem.